Los usuarios de servicios del IMSS e ISSSTE califican como bueno el servicio médico que reciben, pero califican la tramitología como excesiva, además de dolerse de la falta de medicamentos y consideran que el personal es lento e ineficiente . ... El hecho de que obtener una cita con un médico del Instituto Mexicano del Seguro Social tome hasta un mes, es calificado como excesivo y altamente burocrático, como también lo es que las citas no se respeten y el derechohabiente ... El Mañana : Reynosa - http://www.elmananarey.com/

Leer: Alertas de Google - Derechohabientes imss